

Texte de lecture

4

15

**La Peste**

Durant le 13^e et 14^e siècle, une maladie terrible, appelée la peste ou "Mort Noire" s'étend en Europe et tue un tiers de la population.

Les bactéries de la peste sont transportées par des mouches qui vivent dans les poils des rats noirs. Ces rats voyagent sur les bateaux et se cachent dans les déchets et les ordures.

La peau des victimes est marquée par de grandes taches sombres. En ce temps-là, les médecins n'ont pas les remèdes nécessaires pour soigner cette maladie.

La peste a un effet désastreux sur la société médiévale.

Activités

4

La peste a pollué l'environnement et a causé la mort d'un tiers de la population au Moyen Âge.

- Quelles sont les causes principales de la pollution aujourd'hui?
- Quels événements ou autres maladies peuvent causer la mort chez les adultes et les enfants?

* Construisez un collage qui démontre les principales de la pollution et des maladies autour du monde

